

関高ニューズレター2023 No.19

岐阜県職員の仕事説明会を開催しました

令和5年9月13日(水)

9月13日(水)に、岐阜県職員の仕事説明会を開催しました。担当の川瀬晃範さんに加え、関高校OBである高橋周平さん、井戸康将さんの計3名をお招きし、公務員という職業についてお話を伺いました。

説明会では、皆で向き合って座談会の時間を設けていただきました。「公務員と聞くと、固い、真面目というイメージがあると思いますが、そんなことはないですよ」と川瀬さん。職員の方の高校時代の話や、趣味の話も交えながら、和やかな雰囲気ですべてが進行しました。

話題が普段の仕事の様子になったとき、「職場では、よく雑談をしますよ～」と井戸さん。公務員に対して固いイメージを持っていた生徒たちは驚いていました。しかし、「普段から雑談をすることで、上司にも気軽に相談できる雰囲気ができています。業務を円滑に進めるために、コミュニケーションは欠かせませんね」というお話を聞き、雑談の大切さ、コミュニケーション能力の大切さに気づかされました。国、市町、県民、企業など、様々な立場の人の中に立って仕事をする県職員だからこそ、コミュニケーションを大切にされているとのことでした。



↑机を円形に並べた座談会